



Le pasteur Alain AGHEDU commence cette série sur l'engagement que l'on peut prendre en tant qu'individu et en tant que famille pour le service de notre Dieu. Ce choix réside dans la priorité que l'on fixe dans sa vie : mettre Dieu en premier. Comme Josué, il est devenu naturel de désirer que son foyer soit le reflet de son engagement. Il convient de veiller aux choix familiaux, à sa conduite entre époux, à l'éducation de ses enfants ...

**Église Source de Vie**    **Alain**  
**- Limoges**                    **Aghedu**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)